

Danksagung

Herzlichen Dank sagen wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die große Anteilnahme durch liebevoll geschriebene Worte, Blumen und Geldzuwendungen sowie für die erwiesene letzte Ehre beim Abschied von meiner Tochter und unserer Mutter

Helga Schneider

Ein besonderer Dank gilt:

- ihrem Hausarzt Dr. Zierold
- der Intensivstation 41 im Klinikum Coburg
- der Intensiv-Reha in Kreischa bei Dresden
- ihren Kollegen sowie der Leitung des Pflegeheimes Birkenfeld
- ihren Schulkameraden
- Herrn Pfarrer Zeidner
- der Gärtnerei Müller in Heldburg
- dem Bestattungsinstitut Reich
- der Nachbarin Liesel sowie Sabine mit Familie

In liebevoller und dankbarer Erinnerung

deine Mutter Hilde

deine Kinder Dirk, Sven und Michaela mit Familien



Völkershausen,
im Oktober 2019